

QU'IL EST DIFFICILE DE SEMER

RÉALISATEUR

Malcolm Guy

DURÉE DU PROGRAMME

0:30

ANNÉE

1989

LANGUE ORIGINALE

Français

CATÉGORIE

Documentaire



DESCRIPTION

Le groupe de solidarité Agro-Paix s'est rendue aux Philippines. Cette vidéo témoigne de leur expérience et de la situation sociales précaire des paysans philippins. Leur visite d'immersion dans plusieurs régions ont permis de créer des liens étroits entre les individus et d'apporter un soutien concret à plusieurs projets locaux de développement et d'organisation paysanne.

FORMAT D'IMAGE

4:3

FORMAT DE TOURNAGE

Vidéo 3/4"

MOTS CLÉS

Voyage, Pauvreté, Développement, Agriculture, Philippines

THÈMES

Socio-politique